

Monatshighlight März 2024



Frau Holle meinte es noch einmal gut und überraschte uns mit Neuschnee. Unsere Glocknerzwerge bauten mit voller Energie einen Schneemann und ein Iglu.



...mit sehr großer Freude an Schnee, besuchten wir auch Maries Iglu.





... bei dieser wunderschönen Winterlandschaft fahren wir in die Fleiss, wo wir auf leckeren Pommes eingeladen wurden.



... mit der Tunnelbahn war es ein großartiges Erlebnis!





... mit unseren
Wasserperlen
hatten wir jede
Menge Spaß
am Zählen und
Sortieren.

Wie glitschig und
wie nass...





...bei unserem Spaziergang durch den Wald entdeckten wir, dass unsere Ameisen aus dem Winterschlaf erwacht sind und schon jede Menge Arbeit leisten.



...auch das Eichhörnchen, das wir beobachteten, war sehr konzentriert auf seine Nahrung und entdeckte uns nicht....





... auch in der Gruppe hatten wir jede Menge Spaß, und spielten und bastelten für unseren Osterhasen in der Hoffnung, dass er uns auch besuchen wird.





... ganz aufgeregt blickten wir nach dem Osterhasen, der uns einen Weg mit Ostereiern in die Gruppe versüßte, und uns ein nettes kleines Osternest versteckte!

